

Euzet

Le printemps des fenêtres, expo déambulatoire

Avec le soutien engagé de la municipalité, les bénévoles de la bibliothèque ont réalisé avec succès la mise en place d'une exposition de photos et poèmes, intitulée "Le printemps des fenêtres".

Jusqu'au 29 avril, seront exposées dans le village une vingtaine de toiles plastifiées présentant des photos et des poèmes, réalisés par l'artiste et poète Marie-Claire Mazeille. Après avoir visité le village, elle a retenu les emplacements qui lui paraissaient les plus appropriés à ses toiles. Cette exposition permet un cheminement dans les rues du village, et



Marie-Claire Mazeille et Claire Joubert, une bénévole.

jusqu'à l'ehpad et l'occasion de découvrir le charmant village qu'est Euzet.

Marie-Claire Mazeille, qui réalise ses photos et poèmes depuis de nombreuses années, a eu l'idée du printemps des fenêtres lors du premier confinement en voyant les Italiens chantant à leurs fenêtres.

Cette exposition a eu déjà eu lieu dans plusieurs villages avec un vif succès.

Lors du vernissage qui a marqué le début de cette exposition, qui a attiré un grand nombre de visiteurs, le maire Cyril Ozil, et les membres du conseil municipal, ont offert un pot, en présence de l'artiste.

Marie-Claire Mazeille sera présente à la bibliothèque tous les

mercredis, aux heures d'ouvertures entre 17 h et 19 h, pour présenter ses nombreux ouvrages, parler de son travail d'artiste et dédicacer ses livres.

Les bénévoles de la bibliothèque saluent les propriétaires qui ont donné leur autorisation pour que les toiles soient fixées sur leurs murs, ainsi que Stéphane Pesenti qui s'est beaucoup investi pour installer les affiches et en mettant son matériel à disposition, ainsi que les sponsors de cette organisation. Et coup de chapeau à l'équipe de bénévoles de la bibliothèque qui ont eu l'initiative de cette exposition.